
｢問合せ｣に対するＴＴＡの公式見解 

 

１．栃木県テニス協会（TTA）には､数年前までは､ＨＰで質疑応答が出来る時期がありまし 

たが、事実誤認(噂等も)や個人的中傷もあり､ＨＰ上は取り止めました｡ 

２．現在は､｢問合せ｣ページを設け､記名された本人に公式回答を出します。問合せは記名 

が基本。 

３．問合せには多岐に亘ることがあり､事実を現認し､個人的なものでなく､全体に関わり､ 

会員に知らせた方がいいと判断した場合､情報公開･情報共有のため､ＨＰに公式見解 

を載せることとします｡ 

４．書簡による問合せ等も、上記対応と同様に取り扱います。差出人の記載がない場合、 

直接の回答はいたしません。また、匿名を希望される場合も同様とします。 

５．TTA が､ＨＰに公式見解を発表する際、問合せ者が特定できないように配慮します。 
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